

m

# EL PDC ES INSTRUMENTO DE CRISTIANOS PARA CONSTRUIR EL SOCIALISMO COMUNITARIO

## Entrevista colectiva a los consejeros de la JDC

**R**ESPETAMOS la decisión de quienes se fueron, pero estimamos que son ellos los equivocados. El Partido Demócrata Cristiano es el único instrumento que tienen los cristianos para construir una sociedad socialista, comunitaria, pluralista y cristiana. No creemos que la Democracia Cristiana haya agotado sus perspectivas de izquierda. Somos los mismos que fuimos elegidos junto a Luis Badilla. Ellos se fueron por falta de fe. Nosotros tenemos fe en las bases y en nuestra capacidad de dirigentes".

Tales declaraciones fueron hechas a LA PRENSA por el presidente de la Juventud Demócrata Cristiana, Alfredo Lacoste, en reunión informal con periodistas de nuestro diario junto a los integrantes del Consejo Nacional de la JDC, Jorge Berazaluce, Humberto Verdugo, José Miguel Ertis, Juan Carlos Vivanco, Waldo Mora, Renato Ahumada, Mario Fernández y José Ambuchil. Los restantes consejeros, Samuel Soto Aguilar, José Pérez, Héctor Toledo, Manuel Insunza, David Acuña, Guillermo Jungé, Juan Carlos Latorre, Cristián Gazmuri y Francisco Arahén, no participaron en la entrevista pues se encontraban realizando trabajos partidistas.

### NO SE QUEBRO

Todos manifestaron que la Juventud Demócrata Cristiana no se quebró con la renuncia a sus cargos directivos de seis ex militantes. Confían en el futuro de su Partido como fuerza revolucionaria y esperan con tranquilidad y con ánimo de trabajo fortalecer aún más a la JDC.

El próximo lunes, en conferencia de prensa, darán a la publicidad un catastro completo de la militancia juvenil del PDC, con los nombres de los que se fueron y de quienes reafirmaron su fe en los principios pluralistas, cristianos y revolucionarios del mayor partido político del país.

### JUNTA NACIONAL

Dentro de las próximas semanas convocarán a una Junta Nacional para designar a los nuevos miembros de la directiva y del consejo de la JDC. Entretanto, su misión es informar a las bases de todo el país sobre los sucesos ocurridos en su seno en los últimos días. Con este objetivo partirán a provin-

cias durante el fin de semana.

### BASES INTACTAS

Lacoste —sobrina de la ex diputada Graciela Lacoste, recientemente fallecida— informó que las bases de la JDC se encuentran "intactas". No sufrieron mermas de consideración en ninguno de sus principales frentes de acción. En la Universidad de Chile, de 600 militantes abandonaron las filas sólo alrededor de 30. En la Universidad Católica, de 100 se fueron 15. En la Universidad Técnica del Estado no se producirá ninguna deserción. Igual cuadro —explicó— se presenta en todas las sedes universitarias de provincia.

Renato Ahumada, jefe del Departamento de Profesionales y Técnicos, señaló que los cuadros técnicos de la JDC también quedaron intactos. "Para la campaña presidencial se hizo un chequeo de todos los profesionales jóvenes demócratacristianos, que arrojó una cifra superior a 600. Después de la elección se hizo un nuevo chequeo que demostró una leve variación. La situación actual es la misma de entonces", informó Ahumada.

### SOLIDARIDAD

En provincias se han reunido sus directivas y manifestaron su solidaridad con los nuevos ejecutivos de la JDC y reiteraron su fe en la Democracia Cristiana. Diversos consejos provinciales y comunales anunciaron que darían a la publicidad dentro de algunos días su posición frente a las actuales circunstancias.

La prensa de Gobierno tildó y puso nota a las nuevas cabezas visibles de la directiva de la JDC. Afirman, con soltura, que son parte de "un grupo freista" que formaron una "directiva fantasma".

Alfredo Lacoste responde: "Nunca hemos buscado la publicidad en los diarios del Gobierno. No nos interesa ser populares o no. Nuestra misión es que nos conozcan las bases. No somos ni derechistas ni freistas ni nada. Somos los mismos que las bases eligieron junto a Luis Badilla."

### IZQUIERDA CRISTIANA

La prensa adicta al Gobierno afirmó que la Izquierda Cristiana se fue del PDC.

Lacoste, Mora y Berazaluce responden: "La Izquierda Cristiana no es una persona ni un

grupo de personas. Es un camino propuesto al PDC para construir una sociedad democrática, socialista, comunitaria y cristiana que queremos reafirmar y vigorizar. El PDC es un partido de cristianos de izquierda. Los cristianos de derecha no están en la DC".

"Ellos —Badilla y su grupo— se fueron porque no tienen fe. Nosotros nos quedamos porque consideramos que nuestra misión es mantener al PDC en el camino de los cambios y buscar un método eficiente para coincidir y discrepar con el Gobierno y que se reconozca nuestro aporte. No significa un cambio de línea política. Reiteramos: el PDC es el único instrumento que tienen los cristianos para hacer la revolución".

### UNIDAD DEL PUEBLO

En la última Junta Nacional de la JDC —continúa diciendo Renato Ahumada— reafirmamos lo planteado en la candidatura presidencial de Radomiro Tomić, en el sentido de que es necesaria la unidad del pueblo, de las clases trabajadoras y de los sectores populares para unificar al país en la construcción de una nueva sociedad.

### SECTARISMO UP

"Nosotros seguimos abiertos en busca de la unidad —recalcó Ahumada— pero la Unidad Popular no. Con su sectarismo y prepotencia hace imposible el diálogo. En lo concreto el diálogo no se ha dado", agregó Renato Ahumada.

Waldo Mora, por su parte, acotó: "La Unidad Popular no quiere nada con nosotros. Ni siquiera aceptaron que Badilla fuera el candidato del PDC en la elección de Valparaíso. Creo que es conveniente recordar una frase de Tomić, dicha en Las Vertientes: "No se trata de que la Democracia Cristiana se haga el harakiri". Para nosotros el camino que trazó Badilla para la juventud es acertado. Discrepamos en cuanto al tratamiento con la Unidad Popular. Nos acusan de derechistas —agregó— que nombren un solo acto del PDC que pueda calificarse de tal manera. Por el contrario, nuestros parlamentarios votaron por Allende en el Congreso Pleno que eligió al Presidente de la República; votamos por la nacionalización del cobre y por el fondo de Capitalización Nacional. ¿Dónde están las actitudes derechistas de la DC?".